

## Nota editorial

Este número del *Boletín* reúne investigaciones originales y reflexiones de profesionales en los tres campos que nos interesan; en lo tocante a la historia de la medicina, dos trabajos abordan temas que en su momento fueron innovadores para la medicina mexicana del siglo XIX. La introducción de la física en el programa de estudios médicos, es muestra de la disposición al cambio y la modernización que entonces experimentó la disciplina. De la herencia biológica se ignoraba prácticamente todo y lo que se sabía dependía fundamentalmente de la observación y el empirismo, sin embargo su impacto en lo social se hizo manifiesto, por lo que fue precisamente la medicina quien debió zanjar acerca de lo pertinente o inconveniente del matrimonio consanguíneo.

En nuestro tiempo, la educación médica vive una crisis importante en su aspecto humanístico. Esta cuestión es analizada con las herramientas de la antropología y la ética en un par de artículos que también se incluyen.

Los antecedentes de una institución y una obra biográfica de médicos, son el tema de las secciones que conforman este número del Boletín.

También se incluye el programa académico para el año 2008 de la Sociedad Mexicana de Historia y Filosofía de la Medicina así como los índices de autores, de materias y analítico.

Una vez más no es ocioso recordar que debemos esta edición a la generosidad del doctor Arturo Constantiner.

*Ana Cecilia Rodríguez de Romo  
Xóchitl Martínez- Barbosa*